

ABSTRAK

Muhammad Raihan Hanafi : Pengaruh *Prepaid Expenses* dan *Prepaid Taxes* Terhadap *Current Assets* Pada PT. Total Bangun Persada Tbk Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2013-2022.

Penelitian ini dilatarbelakangi seberapa kaitannya antara variabel *Prepaid Expenses* dan *Prepaid Taxes* dengan *Current Assets* saling berhubungan. Dikarenakan adanya ketidaksesuaian antara teori dan dengan data sekunder yang di peroleh dari laporan keuangan PT. Total Bangun Persada Tbk yang terdaftar di Index saham syariah Indonesia (ISSI) Periode 2013-2022.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui pengaruh *Prepaid Expenses* secara parsial terhadap *Current Assets* pengaruh *Prepaid Taxes* secara parsial terhadap *Current Assets* dan pengaruh *Prepaid Expenses* dan *Prepaid Taxes* secara simultan terhadap *Current Assets* di PT Total Bangun Persada Tbk, Periode 2013-2022.

Kerangka teori yang digunakan dalam penelitian ini merujuk pada beberapa pendapat para ahli keuangan dan hasil penelitian sebelumnya yang menyatakan bahwa semakin tinggi *Prepaid Expenses* dan *Prepaid Taxes* maka *Current Assets* juga akan meningkat.

Metode dalam penelitian ini yaitu dengan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Analisis pada penelitian ini adalah Uji Asumsi Klasik, Analisis Deskriptif, Analisis Regresi Linier (Sederhana dan Berganda). Analisis Korelasi pearson product moment (PPM), Analisis Koefisien Determinasi, dan Uji Signifikansi (Uji T dan F) dan Adapun pengolahan data menggunakan SPSS For Windows Version 26.0.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Prepaid Expenses* secara parsial berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap *Current Assets* dimana persamaan regresinya itu menunjukkan $Current Assets = 230.680.226.388.5 + -23.922 (Prepaid Expenses)$ dengan koefisien determinasi sebesar 35,9%. Hal ini sesuai dengan konsep Akad Salam dalam Manajemen Keuangan Syariah, Sedangkan *Prepaid Taxes* secara parsial berpengaruh positif tidak signifikan terhadap *Current Assets* dimana persamaan regresinya itu menunjukkan $Current Assets = 192.926.402.612.8 + 11.884 (Prepaid Taxes)$ dengan koefisien determinasi sebesar 35,9%. Hal ini tidak sesuai dengan konsep Akad Qordh dalam Manajemen Keuangan Syariah. Dan pada hal yang sama pengaruh *Prepaid Expenses* dan *Prepaid Taxes* secara simultan berpengaruh tidak signifikan terhadap *Current Assets* dimana persamaan regresinya itu menunjukkan $Current Assets = 200.859.166.049.8 + (-7.893) Prepaid Expenses + 9.627 Prepaid Taxes$, dengan koefisien determinasinya sebesar 0,373 atau 37,3% merupakan persentasi dari faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. Hal ini sesuai dengan konsep Mal dalam Manajemen Keuangan Syariah.

KATA KUNCI : *Prepaid Expenses* (PE), *Prepaid Taxes* (PT), *Current Assets* (CA).